



Gästehaus St. Katherinental Diessenhofen

Projektbeschreibung

Die ehemalige Klosteranlage St. Katherinental bei Diessenhofen wird von den Spitälern Thurgau AG als Alterszentrum mit Langzeitpflege genutzt. Das gesamte Klosteranlage ist im ISOS- Inventar eingetragen, das Gästehaus ist im Denkmalpflegeinventar als «erwähnenswert» eingestuft. Das ehemalige Verwaltungsgebäude wurde im Rahmen der Sanierung vollständig energetisch und brandschutztechnisch ertüchtigt und für die Nutzung als Langzeitpflegestation umgebaut.

Planungsleistungen

- Zustandserhebung
- Entwicklung Wärmedämmkonzept unter Berücksichtigung der denkmalpflegerischen Vorgaben
- Beurteilung und Berechnung der Bauschadensfreiheit
- Ausarbeitung Schallschutzkonzept

Gebäudekategorie

Gesundheitswesen

Gesamtbausumme

CHF 2'025'000

Planungszeitraum

2020 - 2022

Realisierungszeitraum

2020

Bauherr

Kantonales Hochbauamt Thurgau
Postfach
8510 Frauenfeld

Architekt

Ryf Partner Architekten AG
Langstrasse 64
8004 Zürich